

La nueva carretera / Domingueras

El Diario Vasco, 1946-08-15.

La nueva carretera. – Aquello de "las cosas de palacio..." puede tener aquí una aplicación justa, pero creemos de interés señalar que se ha dado un paso decisivo para que el proyecto viejo de casi 20 años, sea en fecha próxima realidad que ha de reportar grandes ventajas a nuestro Municipio. Nos referimos al proyecto de unir la Central Hidroeléctrica con la carretera general mediante una pista asfaltada de ancho normal. Dábamós la referencia de esta obra hará un mes, aproximadamente, y en este tiempo se ha realizado la tarea de darle curso en la Excma. Diputación Provincial y elevar al Ministerio de Obras Públicas el presupuesto de 2.000.000 de pesetas para su aprobación, cantidad a que asciende definitivamente su costo, después de algunas reformas a que ha sido sometido el proyecto, habiéndose inicialmente señalado la de 1.500.000, apuntada en la referencia a que aludimos. Nuestra Corporación municipal, que sigue con interés el curso de estas gestiones estima que a fines de septiembre próximo se podrá proceder a la subasta de estas obras. Que la realidad responda a sus esperanzas deseamos sinceramente.

Domingueras. – Se desplazó nuestra banda municipal a Aya y sin sesiones de cine ni partido de fútbol, que hasta fines de septiembre están de vacaciones, nos quedó sin embargo el último día de la romería de Goiburu y una sesión de teatro en el viejo local de la plaza de verduras, corriendo a cargo de la compañía Guzmán-Moreno la puesta en escena de "La esposa de nadie".